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市委常委、统战部长林万明莅临我会关心指导 
 

10 月 9 日上午，国庆中秋长假后的第一个工作日，市委常

委、统战部长林万明莅临我会关心指导，参观了我会办公场所并

与我会林伯前会长、吴群德执行会长、吴俊民、吕炜民、庄鸿卿、

蒋文博、黄国庆、邱军炼执行副会长等驻会领导座谈。 

林伯前会长对林部长莅临关心指导表示衷心感谢并向林部

长汇报了我会新一届理事会的工作思路和换届以来开展的主要

工作。林会长说，自去年 10 月底换届以来，市企联新一届理事

会积极践行“有话到企联说，有难找企联帮”的旦旦诺言，在上

一届比较扎实的工作基础上，进一步充实了驻会领导力量和工作

力量，加强了政治建设和制度建设，与时俱进，新设了“我有话

说”、“泉州企联是一家，家里事互相帮”、“学政策用政策”三个

工作平台，立足鼓与呼，积极助力企业“战疫情，抓生产，我先
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行”，助力企业持续高质量发展，与党委政府的决策部署同频共

振，开展了一系列深受企业和企业家欢迎的活动，进一步增强了

市企联的凝聚力和号召力。取得了较好的成效，会员队伍不断壮

大。林会长指出，市企联的服务对象、工作内容符合市委统战部

的决策部署，希望市委统战部能多给市企联出工作题目，多加指

导。 

林部长对我会在党委政府和企业、企业家间发挥的桥梁纽带

作用给予充分肯定。他指出，市企联新一届理事会领导班子富有

活力，工作富有开创性，高度契合泉州企业、企业家的发展需要。

泉州的企业家特别有情怀，尤其是民营企业家，希望市企联进一

步宣传正能量，积极反映企业和企业家的合法合理诉求，引导泉

州企业、企业家为泉州高质量发展超越作出更大的贡献。 

 

林伯前会长带队走访厦门恒兴集团 

 

10 月 13 日，林伯前会长率全体驻会人员到厦门恒兴集团走

访，受到我会名誉会长、恒兴集团董事长柯希平的热情接待。 

厦门恒兴集团创办于 1994 年，始终以实业为根本，以投资

为驱动，目前已发展成为资产总规模达 175 亿元、年营业额超 

120 亿元的多元化经营的大型民营企业集团，是全国民营企业 

500 强、中国服务业 500 强企业。公司多元化产业涵盖股权投

资、冶金矿产、商业贸易、商业综合体、文化旅游、民办教育、

物业资产管理等领域。公司创始人、董事长柯希平是热心公益的

慈善家，在发展企业的同时热情主动回馈社会，已累计投入了超
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过 4 亿元用于公益慈善事业，多次上榜福布斯中国慈善榜。 

公司近几年的投资主要围绕美好生活需要、与人民生活息息

相关的领域展开。目前投资的甘肃黄河炳灵丹霞旅游区项目和厦

门高端双语学校，预计总投资额分别高达 30 亿和 20 亿。 

林会长一行对恒兴集团的高质量发展和柯董的慈善家风范

高度赞赏，近一、二年投资的甘肃黄河炳灵丹霞旅游区项目和厦

门高端双语学校更是具有远见卓识的大项目，相信恒兴集团在柯

董的掌舵下完全有实力打造受人尊重的百年名企。林会长说，知

名企业董事长、总经理出任泉州市企联名誉会长，是对企联工作

的大力关心支持，我们深表敬意。服务企业首先要了解企业，泉

州市企联把深入企业走访调研作为一项常态化工作，深入了解企

业生产经营情况，听企情，以利于精准服务企业。 

柯董对泉州市企联竭诚服务企业给予充分肯定，表示将一如

既往地参与和支持泉州市企联的工作，对泉州市企联以更开放、

更活泼的办会理念，多开展一些企业家喜闻乐见的活动，助力企

业更好的发展充满信心。 

 

泉州市企业与企业家联合会 

安溪活动小组、泉港活动小组挂牌成立并召开座谈会 

 

10 月 19 日下午、10 月 22 日上午，泉州市企业与企业家联

合会安溪活动小组、泉港活动小组分别在我会副会长单位泉州市

凯鹰电源电器有限公司和常务副会长单位福建省玲珑集团发展

有限公司挂牌成立并召开座谈会。我会林伯前会长，吴群德执行
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会长等驻会领导出席。 

座谈会上，挂钩安溪、泉港的邱军炼执行副会长代表市企联

作讲话。他指出，建立县（市、区）活动小组是为进一步落实《第

二届理事会工作报告》有关任务和要求，密切与县级企联的联系，

密切与会员的联系，强化对会员的服务，增强凝聚力、号召力，

更好发挥桥梁与纽带作用。他强调，活动小组的活动要以习近平

新时代中国特色社会主义思想为指引，遵守中华人民共和囯宪

法、法律、法规与各项规章制度，要在企联章程规定的业务范围

内开展活动，每次活动都要明确一个主题，要结合企业的行业特

色，努力创新活动形式，主动与市企联新设的“我有话说”、“学

政策用政策”、“泉州企联是一家，家里事互相帮”三个工作平台

有机结合，让大家乐于参加，有更多的参与感、获得感。他希望，

各位会员要积极主动参与活动小组的活动，为活动小组创新服务

建言献策、贡献力量，通过这个平台让会员得到进一步的交流与

提升，进而促进更好的合作发展。 

座谈交流中，来自各行各业的企业家结合自己企业的实际踊

跃发言，各抒己见，气氛热烈。大家纷纷表示希望通过活动小组

的桥梁纽带作用进一步加强交流合作，以实现互利共赢。 

企业家发言过程中，林伯前会长不时就一些问题与大家深入

交流，详细询问企业的生产经营情况，充分肯定企业在统筹推进

疫情防控和经济社会发展过程中的家国情怀和乐善好施精神，并

祝愿活动小组活动开展得红红火火、企业发展越来越好。 
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市企联法律顾问团开展送法进企业活动 

 

10 月 15 日和 23 日，市企联吴俊民执行副会长带领市企联法

律顾问团顾问先后走访了泉州市秉尚石斛科技有限公司、福建新

铭豪建设工程有限公司、建新轮胎有限责任公司、石狮市顺意顺

织造有限公司，开展“送法进企业”活动，并与公司负责人面对

面座谈交流，为他们解答在法律方面的疑惑，同时针对《民法典》

中涉及的新点、要点进行普法宣传。 

座谈中，吴俊民执行副会长指出，企业往往专注于开展业务，

而忽视了对潜在法律风险的防范，对突如其来的法律问题缺乏专

业的处置措施，通常没有配备专职的法务部门来防范企业风险。

吴副会长强调，针对企业这一痛点，泉州市企联急企业发展之需，

成立泉州市企联法律顾问团，目的就在于打通企业普法、懂法、

用法的“最后一公里”，把市企联对会员“有话到企联说，有难找

企联帮”的旦旦诺言落到实处。 

 

吕炜民执行副会长走访惠安企业 

 

10 月 20 日，吕炜民执行副会长与惠安县企联陈新辉副会长、

陈瑞庭副会长兼秘书长等一行人先后走访福建集泰塑胶有限公

司、福建惠安县惠兴工贸有限公司。 

在集泰塑胶公司听取企业生产经营情况的介绍后，吕副会长

对企业“以创新求发展，以实干促发展”，积极引进数据管理系统、
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智慧物流体系等举措表示赞赏。他指出，在当前形势下，对企业

的考验越来越复杂，大力提升自主创新能力，是形成企业核心竞

争力的关键。 

惠兴工贸公司是中国领先的专业生产建筑涂料、防水涂料的

高新技术企业。康惠阳总经理作为“企二代”，秉承父辈“好米才

能煮好饭、好材料才能生产好产品”的理念，十几年来，“一根筋”

做好涂料的作风给大家留下深刻印象。吕副会长表示，国内外环

境的深刻变化，既带来新机遇，也带来新挑战，企业家们更应弘

扬“精、谨、专、恒”的工匠精神，立足诚信，细微处显精益，

产品上见良心。 

走访过程中，吕副会长还就设立泉州市企联惠安活动小组与

企业沟通交流。吕副会长表示，设立县（市、区）活动小组，是

为了让市企联的服务下沉，争取惠及每一位会员，让市企联的会

员可以在这个“大家庭”里共同成长。企业家们对会员活动小组

的工作踊跃建议，提出了很多的意见建议。 

 


